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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 05-07-2017  

 
 

--------Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e dezassete, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de 
Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, 
Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Arnaldo Branco Raposo de Amaral, Gonçalo Patrício 
Fontes Dias, Mário Rui Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. ---------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  ----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 63/2017) - PROC.º N.º 1143/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - EMPREITADA DE 
REQUALIFICAÇÃO DA AVENIDA VASCO DA SILVEIRA - RELATÓRIO FINAL - RATIFICAÇÃO DE 
DESPACHO 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Depois de ter declarada aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora 
Sabrina Furtado a qual solicitou àquele, um balanço das festas do São João 2017. -------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal manifestou estar agradado com as festas do São João, referindo que 
as marchas apresentaram uma qualidade significativamente superior à do ano anterior e que tinha 
convocado uma reunião com as mesmas para a próxima sexta-feira, para fazerem o balanço final. ----------- 
Referiu o reforço das instalações sanitárias no recinto da festa, sendo que se reconhece ser impossível 
garantir em absoluto o bom funcionamento das mesmas quando estão presentes dez mil pessoas. ---------- 
Prosseguiu, lamentando o facto de os comerciantes do lado sul da Praça Bento de Góis não terem aderido 
à proposta da autarquia de colocar, no dia 23, em frente aos respetivos estabelecimentos, um balcão 
corrido, no qual pudessem instalar tiradores de bebida e dinamizar o local e o negócio, tendo os mesmos 
inclusivamente, encerrado os respetivos estabelecimentos naquele dia. ---------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado pediu a palavra para dizer que no recinto das festas, na rotunda, de facto 
havia WCs, mas que não serviam de nada, dado que para entrar, mesmo que fosse apenas para ir ao wc 
ou para jantar nas barracas ali presentes, que por sinal estavam vazias, por isto mesmo, teriam de pagar 
bilhete, porque esse era também o dia de um concerto, coisa que em sua opinião, não faz qualquer 
sentido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Prosseguiu afirmando que no entender dos vereadores do PSD, não se podia limitar daquela forma o 
acesso ao recinto da festa, sendo o desfile exatamente na rua ao lado, com centenas de marchantes e 
pessoas e não garantir uma estrutura de apoio cá fora, ou de acesso ao recinto, para além do que, como 
se constatou, o recinto, mesmo à hora de jantar estava literalmente vazio, com as ‘tasquinhas’ sem fazer 
negócio.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal esclareceu que para os marchantes foram disponibilizadas as 
instalações sanitárias do Sol Mar, sendo que o acesso ao recinto tinha como regra básica o ter bilhete, não 
tendo recebido qualquer queixa naquele sentido. ----------------------------------------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado retomou da palavra, para referir que a ideia do concerto na noite de 24 de 
junho não funcionou pois, havia muita gente cá fora e o recinto vazio. ------------------------------------------------- 
 

VOTO DE PESAR 
Professor Eduardo Calisto Soares de Amaral 

 
Sob proposta do seu presidente, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o seguinte voto 
de pesar: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 “Faleceu no passado dia 29 de junho, o Professor Eduardo Calisto Soares de Amaral. Nasceu na 
freguesia de Ribeira das Tainhas e formou-se no Magistério Primário em 1955. Professor Primário durante 
37 anos, lecionou, em simultâneo, durante 12 anos, no Externato de Vila Franca do Campo.Com uma 
intensa participação sociocultural e recreativa, conta no seu curriculum com inúmeras atividades de 
carácter desportivo, desfiles, organização e coreografia de marchas de São João e angariações de fundos, 
entre outras. Em 1968 organizou a 1ª Marcha as Hortas. Durante 30 anos liderou a Marcha da Ribeira 
Seca; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Presidente da Banda da Lealdade durante 6 anos, foi também membro da Direção de Caixa Agrícola e 



 
 

 

jogador de futebol e membro da Direção do Clube Desportivo de Vila Franca do Campo. Pertenceu à 
Comissão de Festas do Bom Jesus da Pedra durante 4 anos. ----------------------------------------------------------- 
Num projeto iniciado pelo Prof. Teotónio Machado de Andrade, escreveu duas revistas na Escola do Porto 
Formoso e 1 revista na Escola da Ribeira Seca desta Vila. O seu percurso de vida deixa uma marca de 
grande desempenho e dinamismo no nosso concelho, que lhe granjearam o respeito e o prestígio que 
goza na nossa comunidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Em 2010, a Câmara Municipal atribuiu-lhe a Medalha de Mérito Municipal, em reconhecimento da sua 
relevante contribuição para o prestígio do concelho. ------------------------------------------------------------------------- 
À sua família, aos amigos, a todas e todos quantos o conheceram e estimaram, a Câmara Municipal 
expressa Sentidas e Profundas Condolências. “ ------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
ORDEM DO DIA 

 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 63/2017) - PROC.º N.º 1143/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - EMPREITADA 
DE REQUALIFICAÇÃO DA AVENIDA VASCO DA SILVEIRA - RELATÓRIO FINAL - 
RATIFICAÇÃO DE DESPACHO - Foi presente à reunião o despacho do presidente da Câmara 
Municipal de 23 de junho de 2017, a determinar a adjudicação da empreitada "Requalificação da Avenida 
Vasco da Silveira" à empresa Caetano & Medeiros, Sociedade de Construção e Imobiliária, Lda., pelo 
preço de € 347.607,33 (trezentos e quarenta e sete mil, seiscentos e sete euros e trinta e três cêntimos), 
acrescido do IVA à taxa legal em vigor e com um prazo de execução de 5 (cinco) meses. ----------------------- 
Em cumprimento do disposto no n.º 3 do artigo 35.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, a Câmara 
Municipal deliberou ratificar o despacho em apreço. ------------------------------------------------------------------------- 
Mais deliberou a Câmara Municipal, aprovar a minuta do contrato da empreitada a que se refere o 
despacho agora ratificado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 4 de 
julho na importância de 1.098.402,22 € (um milhão, noventa e oito mil, quatrocentos e dois euros e vinte e 
dois cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 
 

 

 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:20, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ----------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. ------------------------------------------------------- 


